

Declaran Alerta Roja en la comuna de San Ignacio por incendio forestal



Un incendio forestal se registró la tarde de ayer en el sector Vega Honda, comuna de San Ignacio. Cerca del lugar se encontraba una vivienda en riesgo de ser alcanzada por el fuego, por lo que la Dirección Regional de Senapred declaró Alerta Roja Comunal.

El incendio de pastizal y matorral consumió hasta el cierre de esta edición una superficie preliminar de una hectárea.

Bomberos de San Ignacio, cinco brigadas y dos técnicos de Conaf; además de dos aeronaves, un puesto de comando y un móvil de combustible, fueron desplegados en el lugar de la emergencia realizando labores para contener el fuego.

La Alerta Roja estará vigente hasta que las condiciones así lo ameriten. Con esta declaración de Alerta Roja, se movilizan todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred), para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento.